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娠・出産・子育ての切れ目の

ない支援の充実を図っている。

　　学童保育所・クラブの預

かり時間延長や待機児童ゼロ

に向けた取組は。

　　令和５年度より預かり時

間を１時間延長し、午後７時

までとしている。

　また、天領・三池・銀水・

大牟田中央・手鎌の５校区の

施設整備により、利用定員数

を 240 人増の 1,040 人とする。

　　　　安心して育児と仕事

を両立し、働ける柔軟な環境

整備に取り組まれたい。

　　安心して子育てができる

環境整備についての取組とは。

　　市民の生活スタイルや多

様なニーズに応じて結婚・妊

　　児童虐待の現状は。

　　令和４年度の相談件数は

926 件で、そのうち児童虐待に

関する相談は 69 件。

　　　　相談体制が重要であ

るため、全国共通の電話番号

189（いちはやく）の周知を。

　　施設整備の今後の計画は。

　　令和 10 年７月供用開始

に向け取り組んでいる。

　　　　市民生活に支障が生

じないような施設整備を。

　　過去 10 年間の実績は 50％

前後で横ばいだが、子育て支

援の強化に向け、できる限り

引き上げる方向で検討したい。

　　第３子（３歳児未満）の

保育料は、第１子が小学校に

就学すると無償にならない。

国の制度改善を待つだけでな

く、本市において独自に実施

することを検討してはどうか。

　　子供の年齢によらず保育

料を軽減するよう国へ要望し

た上で、本市独自の負担軽減

については、必要な財源等を

総合的に判断し、検討したい。

　　次期総合計画の成果指標

「子育てしやすいと思ってい

る市民の割合」の目標数値を

大幅に引き上げてはどうか。

　　子育て世帯の住宅支援に

ついて令和５年６月議会で質

問したが、その後の検討状況

はどうか。

　　これまで本市では、若年

世帯や子育て世帯が、既存住

宅を子育て仕様にリノベーシ

ョンを行う費用の一部を補助

する、県事業の「既存住宅流

通・多世代居住リノベーショ

ン推進事業」の活用を案内し

てきた。この県事業を活用さ

れた子育て世帯に対し、市独

自の上乗せ給付を行えないか、

現在検討を進めている。

も要因の一つと考えている。

　　条例定数確保に向けた、

新たな加入促進の取組は。

　　広報活動や説明会の実施

に加え、災害対応や救命の知

識が身につくことなどもＰＲ

し、人員確保につなげたい。

　　特に夏場に増加する救急

出動への対応状況は。

　　平日の日中時間帯のみ、

日勤救急隊を臨時的に編成し

運用した。今後は、福岡県救

　　団員が、これまでと一転

し、減少傾向となった原因は。

　　数多くの社会的要因に加

え、コロナ禍による活動制限

急電話相談・医療機関案内「＃

7119」や、小児医療電話相談

「＃8000」の周知を行いたい。

　　選手の鼓舞にもつながる

デジタルサイネージを、アリ

ーナ壁面に採用する考えは。

　　費用や関係法令等の諸課

題の解決に向け、他都市の事

例を調査・研究していきたい。

　　　　市の収入増加も期待

されるため、全庁的に取り組

んでもらいたい。
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これは何を表しているのか。

　　全職員のうち、会計年度

任 用 職 員 は 女 性 の 割 合 が 約

78％と高く、常勤職員よりも

給与が低いため、女性の給与

割合が低く出ている。

　　会計年度任用職員になぜ

女性が多いのか。

　　募集や採用において、男

女の区別はないが、合格者の

女性の割合は高くなっている。

　　　　保育士や保健師等、

女性が多い資格職や女性が得

意な仕事内容のものが多く募

集されており、間接的に女性

　　「給与の男女の差異」は

国が公表を義務づけている。

本市全職員の男性給与の平均

を 100 とすると、女性は 68.4、

の給与が低くなるのではない

か。男女の給与の差異を縮め

るための取組を要望する。

　　高齢者からバス停へのベ

ンチ設置を求める声があるが。

　　バス事業者が設置するも

のであるため、事業者に働き

かけていきたいと考える。

　　　　地域公共交通計画を

策定した協議会で具体的に議

論し、ベンチ設置に関する施

策を掲げてほしい。

市職員の給与に、なぜ
男女で差異があるのか

バス停留所に
ベンチの設置を
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常任委員会の視察概要 ○都市環境経済委員会

視察場所

①東京都目黒区

②千葉県習志野市

③静岡県富士市

視察目的（テーマ）

①目黒清掃工場について

②大久保地区における駅前の

にぎわい創出について

③新富士駅シェアオフィスに

ついて

○市民教育厚生委員会

視察場所

①大阪府門真市

②奈良県橿原市

③大阪府箕面市

④兵庫県川西市

視察目的（テーマ）

①学校適正配置推進事業

②子ども総合支援センター事

業（発達障がい児に係る支

援の拠点施設）

③通学路に設置した防犯カメラ

④子どもの人権オンブズパー

ソン事業

○総務委員会

視察場所

①岡山県真庭市

②愛知県高浜市

視察目的（テーマ）

①地域おこし協力隊について

（任期満了後の定着・定住等）

②庁舎整備について（議場等）

■次の定例会は２・３月です
　詳細については、議会事務局

（41-2800）までお問い合わせ
ください。また、ホームページ
でもお知らせします。

■傍聴のお知らせ
　本会議の傍聴ができます。傍
聴席へは、市役所本庁舎中庭入
口（１階）または市民生活課（２
階）奥の階段からお上がりくだ
さい。
　インターネットでも、生中
継、過去の録画（過去５年度分）
を視聴できます。

行政視察受入実績行政視察受入実績
行政視察受入（10月～12月）
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都道府県

埼玉県

愛知県

神奈川県

大分県

長崎県

愛知県

奈良県

広島県

大分県

団体名 視察項目

鴻巣市議会

安城市議会

大和市議会

中津市議会

五島市議会

東海市議会

市議会議長会

尾道市議会

日田市議会

ありあけ浄水場

認知症ケアコミュニティ推進事業

防災情報収集システム構築とリアルタイム情報配信事業

大牟田テクノパークにおける企業誘致の取組

防災情報収集システム構築とリアルタイム情報配信事業

移住・定住促進の取組

防災情報収集システム構築とリアルタイム情報配信事業

おおむた・みらい・ＥＳＤ推進事業

大牟田・荒尾清掃施設


